

侍 OKUURA! 巻き起こせ奥浦旋風 ～小体連編～

去る十月十一日、五島市中央公園陸上競技場において、五島市小中学校小学校体育連合大会が開催されました。奥浦小学校代表として、五六年生が運動会で見せた侍okuraの精神を見せてくれました。上位入賞者です。

五年生 走り高飛び 第七位 鍋内優聖

走り幅跳び 第七位 鍋内光留

ソフトボール投げ 第三位 小田綺空

六年生 ソフトボール投げ 第三位 山崎光太郎

五六年混合 トーリレー

第三位 (上田勇晟 鍋内優聖

鍋内光留 浦 菖夏)

惜しくも入賞を逃した子どもたちも、もう一歩で入賞、自己ベスト更新など、それぞれ結果を残しました。

運動会終了後、すぐに取りかかった小体連の練習。一人一人の子どもたちが、自分の目標をもち、懸命に練習した結果です。「自分に克つ子」に向けてまた一歩前進しました。

ご多用中にも関わらず、応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
かしこく (夢いっぱい)
たくましく (元氣いっぱい)

令和5年
10月16日
五島市立
奥浦小学校
文責 橋詰絵

第11号



秋の実り・稲刈りと脱穀

実りの秋を迎え、頭を垂れた稲を刈り、脱穀を行いました。山崎さんのご指導の下、昨年度よりも収穫量も増え、4年ぶりのおにぎり試食会も行われました。大きな仕事を終え、田んぼの畦に座って食べる、竈炊きお米のおにぎりの味は、最高のご褒美でした。

